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牛久市教育委員会１０月定例会会議録 

 

 

１．日  時  平成２９年１０月２３日（月）午後１時３０分 

２．場  所  分庁舎第２会議室 

３．出席委員  染谷 郁夫・石井 美知夫・芦田 亜里香・五十嵐 登喜子 

４．委員以外  教育部長            川井 聡 

の出席者  次長              杉本 和也 

        次長              飯野 喜行 

          教育総務課       課長  川真田 英行 

      指導課         課長  村松 美一 

放課後対策課      課長  吉田 茂男 

文化芸術課       課長  手賀 幸雄 

生涯学習課       課長  横瀬 幸子 

中央図書館       館長  関 達彦 

スポーツ推進課     課長  齋藤 勇 

国体推進課       課長  横田 武史 

教育総務課      課長補佐  富田 真幸 

指導課       課長補佐  山口 明 

指導課       指導主事  井口 典厚 

文化芸術課     課長補佐  永沼 智子 

生涯学習課     課長補佐  山越 義弘 

スポーツ推進課   課長補佐  飯島 美博 

スポーツ推進課   課長補佐  飯島 章友 

国体推進課     課長補佐  高橋 頼輝 

５．欠席者   教育委員            後藤 勝宣 

        教育総務課   学校建設対策監    佐藤 孝司 

教育総務課      課長補佐  戸塚 美幸 

教育総務課     課長補佐  森田 明 

教育総務課     課長補佐  高野 裕行 

６．会議録署名人 石井 美知夫 

７．議  題  議案第４９号 牛久第二小学校コミュニティスクール推進委員会委員の 

委嘱・任命について 

        議案第５０号 牛久南中学校コミュニティスクール推進委員会委員の委嘱 

・任命について 

        諮問第 ４号 牛久市教育支援委員会への諮問について 
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教育総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

放課後対策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員が、定数に達したため定例会の成立を宣言。 

 

 

  台風も無事過ぎたと言いますが、まだ風が強いですから、昨日も臨時休校を

決定しまして、子供たちに大きな被害がないかなと思っておる次第です。１０

月からは教育総務課というところで職員が１名増えまして、さまざまな学校ケ

ース等々の仕事に取り組んでいる状況です。 

また、おくのキャンパスのさまざまな課題とそれからこれからの新しいテー

マに向かって進んでいる状況です。 

委員の皆様方にもお時間がありましたら、また概要を説明していきたいと思

います。 

 

 

開会を宣言する。 

 

 

会議録署名人、石井 美知夫 委員を指名する。 

 

 

  それでは、議案第４９号「牛久第二小学校コミュニティスクール推進委員会

委員の委嘱・任命について」及び議案第５０号「牛久南中学校コミュニティスク

ール推進委員会委員の委嘱・任命について」は、関連する議案ですので事務局よ

り一括して説明をお願いします。 

 

  議案第４９号は、牛久第二小学校において、コミュニティスクール導入の準

備会でありますコミュニティスクール推進委員会の立ち上げに際しての委員の

委嘱・任命についてであります。牛久第二小学校におきましては、校長先生より

推薦を受けた地域の代表の方４名、ＰＴＡ関係者の方、保護者代表ということ

で５名、それと地域学校コーディネーターの計１０名について委嘱するととも

に、３名の教職員を任命するものでありまして、委員会の同意を求めるもので

あります。 

  また、議案第５０号ですが、こちらは牛久南中学校において、コミュニティス

クール導入の準備会であります推進委員会の立ち上げに際しての委員の委嘱・

任命についてであります。牛久南中学校におきましては、やはり校長先生より

推薦を受けた学識経験者１名、地域の代表者４名、それからＰＴＡ関係者４名

の計９名について委嘱するとともに、教職員２名を任命するものでありまして、

同じく委員会の同意を求めるものであります。 

  なお、二つの議案の関連する参考資料としまして、平成２９年１０月１７日



3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

石井職務代理者 

 

 

放課後対策課長 

 

 

 

石井職務代理者 

 

放課後対策課長 

 

 

 

現在のコミュニティスクール導入における各学校の進捗状況について、一覧表

にまとめさせていただいたものを添付させていただいております。この資料は

先月この定例会でご報告させていただきました状況から、この１カ月の間で進

捗が見られたものを網掛けで表示させていただいたものです。少し御説明を加

えますと、神谷小学校では、９月の定例会で推進委員会委員の委嘱・任命につい

ての同意を得ましたので、去る１０月１７日に第１回の推進委員会が開かれま

した。また、一番下段の南中学校では、この１１月に推進委員会の開催をいたし

たく、今回委員の委嘱・任命について本定例会に上程させていただいておりま

す。 

  さらに、ひたち野地区の中根小学校、ひたち野うしく小学校、下根中学校にお

きましては、３校の校長先生が協議を行いまして、連携して導入を進めること

としまして、今年度中に推進委員会の設置を目指すこと、それから推進委員会

や運営委員会の人選についても、将来のひたち野うしく中学校の開校を見据え

ながら、将来ひたち野うしく小、ひたち野うしく中、それから中根小、下根中と

いう一中一小体制になった際に、円滑に移行ができるような人選を今からして

いこうということを確認されております。以上でございます。よろしくお願い

いたします。 

 

事務局の説明が終わりました。質問等ありましたらお願いします。 

 

現状でコミュニティスクールの推進委員さんで、各学校でだぶって受けられ

ている方というのは、ほかの地区ではございますか。 

 

基本的に委員がだぶってはいけないということはないものですから、御本人

の御了承をいただきまして、ちょっと今数字が何人とは把握していないんです

けれども、結構います。 

 

だぶっていますもんね。 

 

それはやはり中学校と小学校が同じ学区にあると、中学校に行った場合には

その中に小学校区の学区があるものですから、同じ方を推薦していただいてい

るという事例はございます。 

 

 

わかりました。ありがとうございます。 

 

これは年間何回ぐらい開催するのでしょうか。 
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石井職務代理者 

 

教育長 

 

 

放課後対策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

一応、事務局側の考えとしては、推進委員会を半年から９カ月ぐらいの間で

開いて、いろいろ委員さんたちの理解を深めるとともに、コミュニティスクー

ルに入っていくための準備ができればなと思っております。そうしますと半年

から９カ月という期間でやると、５回前後になるのかなとは思うんですが、そ

れはちょっと学校によって、あるいはその学校ごとの推進委員会の議論の進み

方によっても違うと思いますので、一概に何回ぐらいとは言えないんですけれ

ども、目安としてはそういうことは想定しております。 

 

  議案第４９号及び議案第５０号について出席者全員の賛成を得る。 

 

 

次に、諮問第４号「牛久市教育支援委員会への諮問について」、地方教育行政

の組織及び運営に関する法律第１４条第７項により出席委員の３分の２以上の

多数で議決したとき非公開にできる。 

 

（本議案について非公開の賛否を諮る） 

 

全会一致で非公開と決定 

 

  ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

  以上で委員会の非公開を解除します。 

次に、予定価格１３０万円以上の工事計画及び予定価格１００万円以上の教

育財産の取得について、各課より報告をお願いします。生涯学習課長、お願いし

ます。 

 

 生涯学習課 

１． 平成２９年度奥野生涯学習センター県南水道切替及び調理実習室給湯器

入替工事 

  現行の井戸水使用を水の安全性を考慮し、県南水道に切替を行うと共に 

  老朽化による調理室給湯設備の入替を行う。 

   水道管４０ｍｍ  

   電気温水器５台設置 

    設計額 ３，１３２，０００円 

 

２．平成２９年度三日月橋生涯学習センター県南水道切替及び受水槽解体工

事 

  現行の井戸水使用を水の安全性を考慮し、県南水道に切替を行うと共に 

  受水槽、除鉄除マンガン装置を撤去する。 
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教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

    設計額 ２，８５２，２８０円 

 

以上で本日の議事は終了いたしました。  

 

 

 続いて各課からの連絡をお願いします。 

  （各課連絡） 

 

以上で１０月定例会を終了します。 

  次回の定例会は、１１月１７日市役所分庁舎第２会議室、１０時の開催とな

ります。よろしくお願いします。 

 

 

 


